



2020 RIFLE SECTION ANNUAL MEETING MINUTES

JITSI Video Conferencing Platform

Saturday, August 8th, 2020

PROCÈS-VERBAL

DE LA RÉUNION ANNUELLE DU SECTEUR CARABINE 2020

Plateforme de vidéoconférence JITSI

Samedi 8 aout 2020

2020 ANNUAL RIFLE SECTION MEETING MINUTES



(Version française à partir de la page 6.)

2020 RIFLE SECTION ANNUAL MEETING MINUTES

JITSI Video Conferencing Platform
Saturday, August 8th, 2020

1. CALL TO ORDER

Guillaume Paré served as Chair. He welcomed the participants and called the meeting to order at 3:01 pm (EDT). He explained how the JITSI platform works and said that the meeting is recorded to ensure accuracy in the recorded minutes.

2. ROLL CALL

Guillaume Paré (SFC V/P Rifle Section)
Lisa Deneka (SFC V/P High Performance)
Michel Poitras (SFC V/P National and Operations)
Susan Verdier (SFC Technical Director)
Connor Deneka (SFC Domestic Programs Coordinator)
Joey Hutton (SFC Administration and High Performance Assistant)
Richard Lanning (SFC Junior National Coach)
Dave Woolridge (SFC National Rifle Coach)
Sharon Bowes (SFC Athlete Rep)

Audrey-Anne Déry
Paul Deslierres
Tye Ikeda
Christian Jacques
Guillaume Jacques
Jason Jarvis
Cindy Luk

Manon Normandin
Wynn Payne
Dennis Pyle
Gregory Sych
Shannon Westlake
Yvette Young

3. CONSIDERATION OF THE AGENDA

- 1- Additions or changes to the agenda
- 2- [Action of notes from previous Section Meeting](#)
 - a. Sport Rifle Rules
 - b. Classification system
- 3- Work being done at the national level:
 - a. New Website
 - i. Membership
 - ii. Calendar
 - iii. Policies
 - a. Safe Sport
 - b. Coaches and Officials Development Grant
 - c. National Championships
 - b. Classification system
 - c. Recreational Target Shooting Program
 - d. Planification of a National Junior Championship
- 4- 2021 National Championship (where, who and when)
- 5- Nominations for the Awards Committee

2020 ANNUAL RIFLE SECTION MEETING MINUTES



- 6- Rifle Section Chair election
- 7- Questions from the floor
- 8- SFC Annual Membership Meeting (September 12th, 2020)
- 9- Next Section meeting (during 2021 National Championship)
- 10- Motion to adjourn

No additions or changes to the agenda.

4. BUSINESS FROM THE PREVIOUS MEETING

- a. Sporting Rifle Rules
- b. Guillaume Paré said that he had worked on a new version of the rules, changing error in the format and proposing changes coming from people who worked on the rules previously. Guillaume asked for volunteers to help him with the rifle specification part of the rules as he doesn't feel he has the knowledge required to work on that section. Jason Jarvis and Richard Lanning volunteered while on the call.
- c. Classifications
That point will be presented later on (3.b of the agenda).
- d. Legacy Agreement - Update
A committee is working on that and there should be developments in the next months. Thank you to Sue Verdier who is working on that committee.

5. WORK BEING DONE AT THE NATIONAL LEVEL

Guillaume Paré talked about all the work that has been done in the last year. For example: new website (with online membership renewal, calendar), new policies (Safe sport, Coach and Official Development Grant, National Championship, etc.), newsletter, etc. Michel Poitras thanked Guillaume Paré who did a lot of translation work that provided a fully bilingual website. Sharon Bowes wanted to remind everyone that the Safe Sport policy is really important, since some countries, like the U.S., asks every participant to complete their specific course before participating in their competitions. Sue Verdier reminded us that officials, board members and HP athletes must complete the Respect in Sport course.

On the website, you can also see the new Classification System. Each province should be entering the competitors scores after each event. Classification is calculated (and re-calculated) with the last 3 competitions. Everyone can see the system and the classification of every shooter.

In the next months, a new Recreational Target Shooting Program will be up and running with new badges and qualifications. Guillaume Paré thanked Connor Deneka for all her work on that front. Shooters should read the next newsletters and the website to be kept informed on that subject.

Finally, work is being done on a Junior National Championship to replace the Canada Games. Richard Lanning asked about which events would be in that competition. Michel Poitras answered that, like for the Canada Games, SFC is aiming for air rifle and air pistol. Dave Woolridge asked if we would add a 3-position air rifle event. Michel answered that the only problem is the time requirements to run a multi-event/multi-discipline competition.

2020 ANNUAL RIFLE SECTION MEETING MINUTES



6. 2021 RIFLE NATIONAL CHAMPIONSHIP

A new National Championships policy was approved by the Executive and is posted to the website. If a club wants to host Nationals next year, they should contact Guillaume Paré. Michel Poitras said that the Quebec Shooting Federation now has 10 outdoor electronic targets. But their range has to be approved by the Sureté du Québec before we are allowed to shoot on the range. Lisa Deneka said that it would be a good idea to move the championship around.

7. NOMINATIONS FOR THE AWARD COMMITTEE

The list of awards is on the website, but we don't receive very many nominations. If you know someone who you would like to nominate for one of the following awards, please fill out the form found on the website. Awards are:

- a. [Female Athlete of the Year](#)
- b. [Male Athlete of the Year](#)
- c. [Official of the Year](#)
- d. [Coach of the Year](#)
- e. [Ernie Sopsich Memorial Fund](#)
- f. [Eddy Mark Shaske Memorial Award](#)
- g. [Jim O'Connor Memorial Award](#)

8. RIFLE SECTION CHAIR ELECTION

The 2-year term position of Rifle Chair is up for re-election.

Lisa Deneka nominated Guillaume Paré, seconded by Richard Lanning. Guillaume Paré accepts. Since there is no other proposition, Guillaume Paré is re-elected.

9. QUESTIONS/COMMENT FROM THE FLOOR

Lisa Deneka wanted to remind all the HP athletes that they have things to do to respect the Athlete Agreement. 2020 HP teams will be rolled over for next year due to the situation with COVID-19, but many athletes, for example, did not update their Yearly Training Plan or have frequent contact with their national coach. HP Athletes should make sure they complete everything before the HP Committee (HPC) has to re-evaluate their place on the team. Guillaume Paré added that, if we want HPC to be able to help its shooters, those shooters have to start by helping the HPC. All the time they have to spend running after information, documents, etc that they need is time that is not put on helping the athletes to improve.

Michel Poitras asked participants to send comments about the "virtual section meeting". Maybe we should do that every year. A survey will be sent shortly. As for the website, the Website Committee is looking for pictures (beginner shooters, officials, coaches). Finally, he had the staff of the SFC (Domestic Programs Coordinator, Technical Directors and Administration and High Performance Assistant) explained what were their responsibilities at the SFC.

Cindy Luk talked about trying to become a member of the Rifle and Pistol club in Cookstown. She felt that we need to have more HP athletes become members of the club so that the club can get a better knowledge of our sport. Lisa Deneka reminded everyone that 20 athletes from HP can have a free membership to the range. Those athletes are chosen by HPC. Further changes to the relationship between Toronto International and the SFC will be defined by the Legacy Agreement.

2020 ANNUAL RIFLE SECTION MEETING MINUTES



Gregory Sych wished to thank the section and the HPC for their involvement, even with the pandemic. He felt that the SFC is working hard on subjects.

Jason Jarvis asked if the SFC has decided to abandon 50m prone. Lisa Deneka answered that on the HP level, 50m prone athletes were kept on the team until 2020. But, as for next year, as recommended by Sport Canada, 50m prone will not be a part of the HP team. Guillaume Paré completed by adding that if a National Championship organizing committee wants to have that event on the schedule, SFC will still support it.

10. Adjournment

Guillaume Pare reminded the attendees that the SFC Annual Membership Meeting will be held on September 12th, 2020.

The meeting was adjourned at 4:34 pm (EDT).



PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION ANNUELLE DU SECTEUR CARABINE 2020

Plateforme de vidéoconférence JITSY

Samedi 8 août 2020

1. OUVERTURE DE L'ASSEMBLÉE

Guillaume Paré agit comme président d'assemblée. Il souhaite la bienvenue aux participants et ouvre la réunion à 15 h 01 (HAE). Il explique le fonctionnement de JITSY et mentionne que la conférence est enregistrée afin de permettre l'écriture juste du procès-verbal.

2. PRÉSENCES

Guillaume Paré (V.-p. Secteur carabine, FTC)
Lisa Deneka (V.-p. Haute performance, FTC)
Michel Poitras (V.-p. National et opérations, FTC)
Susan Verdier (Directrice technique, FTC)
Connor Deneka (Coordonnatrice des programmes domestiques, FTC)
Joey Hutton (Administration et assistant haute performance, FTC)
Richard Lanning (Entraîneur national de l'équipe junior, FTC)
Dave Woolridge (Entraîneur national de l'équipe carabine, FTC)
Sharon Bowes (Représentante des athlètes, FTC)

Audrey-Anne Déry
Paul Deslierres
Tye Ikeda
Christian Jacques
Guillaume Jacques
Jason Jarvis
Cindy Luk

Manon Normandin
Wynn Payne
Dennis Pyle
Gregory Sych
Shannon Westlake
Yvette Young

3. ORDRE DU JOUR

- 1- Ajouts ou changements à l'ordre du jour
- 2- [Suivi du procès-verbal de la réunion de 2019](#)
 - a. Règlements de carabine sport
 - b. Système de classification
- 3- Travail réalisé par le national
 - a. Nouveau site internet
 - i. Carte de membre
 - ii. Calendrier
 - iii. Politiques
 1. Sport sécuritaire
 2. Fonds pour le développement des entraîneurs et des officiels
 3. Championnats nationaux
 - b. Système de classification
 - c. Programme de tir récréatif
- 4- Championnat national carabine 2021 (où, qui et quand)
- 5- Nominations pour le comité des prix et récompenses

2020 ANNUAL RIFLE SECTION MEETING MINUTES



- 6- Élection au poste de V.-p. section carabine
- 7- Questions des membres
- 8- Réunion générale annuelle de la FTC (12 septembre 2020)
- 9- Prochaine rencontre de la section (durant le championnat national carabine 2021)
- 10- Levée de l'assemblée

Personne n'avait de point à ajouter à l'ordre du jour.

4. SUIVI DU PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION DE 2019

- a. Règlements carabine sportive
Guillaume Paré mentionne avoir travaillé sur les règlements en faisant des modifications dans le format et en proposant des changements provenant de gens ayant travaillé sur le comité auparavant. Il demande des volontaires afin de travailler sur la partie portant sur les spécificités de l'arme, car il sent qu'il n'a pas les connaissances nécessaires pour travailler cette section.
- b. Classifications
Ce point sera traité plus loin (3.b de l'ordre du jour).
- c. Entente « Legacy » - Suivi
Un comité travaille sur la question et nous devrions voir des développements dans les prochains mois. Merci à Sue Verdier pour son travail sur ce comité.

5. TRAVAIL RÉALISÉ PAR LE NATIONAL

Guillaume Paré présente certains travaux réalisés au national au cours de la dernière année. Par exemple : un nouveau site internet (avec un mode de renouvellement des cartes de membres en ligne, un calendrier des événements), de nouvelles politiques (*Sport sécuritaire*, *Fonds pour le développement des entraîneurs et des officiels*, *Championnats nationaux*, etc.), un bulletin d'information électronique, etc. Michel Poitras remercie Guillaume Paré pour toute la traduction permettant d'avoir un site bilingue. Saron Bowes rappelle à tous que la politique *Sport sécuritaire* est très importante puisque certains pays comme les États-Unis demandent aux athlètes de suivre un cours en ligne avant de pouvoir participer aux compétitions. Sue Verdier rappelle à tous que les officiels, les membres du conseil d'administration et les athlètes HP doivent avoir suivi le cours *Respect dans le sport*.

Sur le site internet, on retrouve également le nouveau système de classification. Chaque province doit entrer les résultats des compétiteurs après chaque événement. La classification est faite (et refaite) à partir des trois dernières compétitions. Tous peuvent voir le système et la classification de chaque tireur.

Dans les prochains mois, un nouveau programme de tir récréatif sera en action avec de nouvelles badges et de nouvelles qualifications. Guillaume Paré remercie Connor Deneka pour tout son travail sur ce dossier. Les tireurs doivent lire les bulletins d'informations électroniques et le site internet afin de rester informés sur ce sujet.

Finalement, la FTC travaille sur un championnat national junior pour remplacer les Jeux du Canada. Richard Lanning demande quelles disciplines seraient incluses dans cette compétition. Michel Poitras répond que, comme pour les Jeux du Canada, la FTC vise les disciplines de carabine et pistolet à air comprimé. Dave Woolridge demande s'il était possible d'ajouter la carabine air comprimé 3-positions. Michel répond que le seul problème est le temps requis dans l'horaire pour l'ajout d'une discipline.

2020 ANNUAL RIFLE SECTION MEETING MINUTES



6. CHAMPIONNAT NATIONAL CARABINE 2021

Une nouvelle politique sur les championnats nationaux a été approuvée par le conseil exécutif et est disponible sur le site internet. Si un club veut organiser le championnat national de l'année prochaine, il doit contacter Guillaume Paré. Michel Poitras mentionne que la Fédération québécoise de tir a maintenant 10 cibles électroniques extérieures. Cependant, le champ de tir doit être approuvé par la Sûreté du Québec avant que l'on puisse les utiliser. Lisa Deneka mentionne qu'il serait une bonne idée que les championnats nationaux ne soient pas toujours au même endroit.

7. NOMINATIONS POUR LE COMITÉ DES PRIX ET RÉCOMPENSES

La liste des prix est disponible sur le site internet, mais on reçoit peu de nominations. Si vous connaissez quelqu'un dont vous voudriez proposer la nomination, veuillez remplir le formulaire sur le site internet. Les prix sont :

- a. Athlète féminine de l'année
- b. Athlète masculin de l'année
- c. Officiel de l'année
- d. Entraîneur de l'année
- e. Fond en mémoire de Ernie Sopsich
- f. Prix en mémoire de Eddy Mark Shaske
- g. Prix en mémoire de Jim O'Connor

8. ÉLECTION AU POSTE DE V.-P. SECTION CARABINE

Le poste de V.-p. Section Carabine est en réélection cette année (mandat de deux ans).

Lisa Deneka propose Guillaume Paré, secondé par Richard Lanning. Guillaume Paré accepte. Comme il n'y a aucune autre proposition, Guillaume Paré est réélu.

9. QUESTIONS/COMMENTAIRES DES MEMBRES

Lisa Deneka rappelle que les athlètes HP doivent respecter ce qui leur est demandé dans l'Accord de l'athlète qu'ils ont signé. Les équipes HP de 2020 seront reconduites pour 2021 à cause du COVID-19, mais plusieurs athlètes, par exemple, n'ont pas mis à jour leur programme d'entraînement annuel ou n'ont pas contacté fréquemment leur entraîneur national. Les athlètes HP doivent s'assurer de compléter tous les documents demandés avant que le Comité haute performance (CHP) décide de réévaluer leur place dans l'équipe. Guillaume Paré ajoute que, si on veut que le CHP soit en mesure d'aider ses athlètes, ces tireurs doivent commencer par aider le CHP. Tout le temps passé à courir après de l'information et des documents n'est pas investi sur l'aide aux athlètes.

Michel Poitras demande aux participants s'ils ont des commentaires concernant cette « réunion virtuelle de secteur ». Un sondage sera envoyé dans les prochains jours. De plus, le Comité du site internet est à la recherche de photos (tireurs débutants, entraîneurs, officiels). Finalement, il demande aux membres du personnel de la FTC (Coordonnatrice aux programmes domestiques, Directrice technique et Administration et assistant haute performance) de mentionner leurs responsabilités au sein de la FTC.

Cindy Luk nous mentionne qu'elle est en train de faire les démarches pour devenir membre du club de tir pistolet et carabine de Cookstown. Elle pense qu'il est important que plus d'athlètes HP en deviennent

2020 ANNUAL RIFLE SECTION MEETING MINUTES



membres afin que le club ait une meilleure compréhension de notre sport. Lisa Deneka rappelle à tous que 20 athlètes HP peuvent avoir une carte de membre gratuite. Ces athlètes sont sélectionnés par le CHP. Des changements sur la relation entre Toronto International et la FTC seront définis dans l'entente « Legacy » qui est en cours de négociation.

Gregory Sych remercie la section et le CHP pour leur continuelle implication, malgré la pandémie. Il sent que la FTC travaille fort sur plusieurs dossiers.

Jason Jarvis demande si la FTC a décidé d'abandonner le 50 m couché. Lisa Deneka répond que du côté HP, les athlètes de cette discipline sont restés sur l'équipe jusqu'à cette année. Mais que, comme le recommande Sport Canada, cette discipline ne fera plus partie de l'équipe HP. Guillaume Paré complète en mentionnant que si un comité organisateur du championnat national carabine veut cette discipline dans son horaire, la FTC va continuer de les supporter.

11. LEVÉE DE L'ASSEMBLÉE

Guillaume Pare rappelle à tous que l'Assemblée générale annuelle des membres de la FTC aura lieu le 12 septembre prochain.

La réunion est levée à 16 h 34 (HAE).